



■ Le comité d'organisation a peaufiné les derniers réglages dans la salle du PAJ.

Vie sportive

Ouverture de la coupe de Lorraine VTT X Country à Villers

Du beau spectacle en perspective dimanche, avec l'organisation par le VTT Fun Club de la 1^{re} manche de la coupe de Lorraine VTT X Country.

« La manifestation organisée depuis 2006 à Villers est parfaitement rodée avec l'appui des services des sports et des services techniques de la ville », explique le président, Benoît Gasparetti. « Nous pouvons compter sur l'investissement de nombreux bénévoles, à tous les postes, qui peaufinent les derniers réglages. En particulier, les signaleurs présents sur le circuit pour assurer la régularité et la sécurité des compétiteurs. »

Fatiha Sengar, Margaux Lamant et Basile Leforestier, trois étudiants L3, spécialité management du sport, de l'UFR Staps, apportent leur concours dans le cadre de leur cursus scolaire. « Ils ont pour mission de rechercher des partenaires, d'élaborer la communication et la coordination le jour de la manifestation » souligne la secrétaire, Madeleine

Gasparetti. Les meilleurs vététistes régionaux sont attendus, juste avant la première manche de la coupe de France le 29 mars à Marseille. Ils en découdront sur un parcours technique en forêt de Haye au cœur des Fourasses. Avec des descentes nécessitant du pilotage et de l'équilibre, des montées techniques courtes, des passages sinueux « en single track », des passages vallonnés, des sections permettant des dépassements aisés ou sollicitant des changements de rythme. Les organisateurs tablent sur la participation de 150 jeunes le matin et 200 adultes l'après-midi. Départ des poussins à 9 h 45, puis pupilles sur 2.400 m, benjamins sur 3.100 m, minimes sur 3.800 m. Les cadets et juniors s'élanceront à 12 h 45 et les adultes à 14 h 30. Buvette et restauration sur place, accès aux personnes à mobilité réduite. Reconnaissance ouverte les mercredi 18 et samedi 21 mars, en après-midi.

Renseignements, tél. 03.83.41.04.53.

VTT

Cross-country - Coupe de Lorraine (1^{re} manche) Demain, à Villers

Spiesser dans la foule

Nancy. Les statistiques montent d'année en année. Demain, pas loin de 310 cross-seurs venus de tout le Grand-Est vont se mesurer aux abords du stade Roger Bambuck, à l'occasion du lever de rideau de la saison lorraine.

Une épreuve dont le scratch devrait, sauf énorme surprise, revenir à celui qui avait survolé les débats l'an passé, le champion de France masters 1 et 2 Laurent Spiesser.

En l'absence de son dauphin de l'édition 2014, le Bazancourtois Ludovic Dubau, le Schwenheimois devra néanmoins se méfier de plusieurs espoirs comme le champion de Lorraine Vincent Sibille ou le Bleuët bressaud Néilo Perrin-Ganier, sans oublier le senior Thionvillois Arnaud Taurelle ou encore un autre porteur de maillot tricolore, le Villarois Bertrand Trombini,



■ **Vice-championne de France cadettes, la Villaroise Coline Clauzure va débiter chez les juniors demain sur ses sentiers d'entraînement.**

le champion des masters 3 et 4. Et cela dans une course élite, on surveillera le Badonvillois Pierre Morque, désor-

mais master 1, son équipier Hugo Bédard, le Linéen Maxime Latourte, le néo-Vosgien Matthieu Becker ainsi que les

locaux Alexis Hurstel, Bryan Ranslant et Régis Voiry.

Clauzure sans rivale

En juniors, le Romarimontain Edouard Planet, quatrième la semaine passée en Alsace, et le Linéen Sacha Munier feront figure d'épouvantail. Deux favoris que tenteront de contrarier un autre Baroudeur Enzo Chopineaux ainsi que l'Hettangeois Nicolas Leclair.

Alors que chez les dames, la première marche du podium ne devrait pas échapper à la Tricolore saint-crucienne Perrine Clauzure, le Raonnais Natan Patrois semble promis au succès en cadets.

Victorieux dimanche dernier de la manche de d'ouverture de la Coupe d'Alsace à Reipertswiller, ce dernier devra néanmoins contenir les Villarois Arthur Beurey et Ar-

thur Liardet ou encore le Verdunois Hugo Boulanger et le Linéen Hugo Chrétien.

Enfin, chez les filles, dans un plateau rare comprenant onze engagées, la lutte promet de faire rage entre plusieurs pilotes de niveau national : la cadette vosgienne Fiona Antoine, sa nouvelle équipière Laurine Macinot et la Linéenne Cléa d'Hondt, juniors 2^e année ainsi que la vice-championne de France cadettes, la Villaroise Coline Clauzure, qui vient de changer de classe d'âge. Une championne de Lorraine qui avait un peu peiné dans cette épreuve l'an dernier, avant d'arriver à son pic de forme en été.

Le programme

Retrait des plaques des jeunes à 8 h 30 et départ à 9 h 45. Retrait des plus anciens à 10 h. Départ des juniors à 12 h 45, des cadettes et des filles à 12 h 50, des élites à 14 h 30 puis des masters 3/4/5 et des dames à 14 h 35.

Cross-country Coupe de Lorraine (1^{re} manche), à Villers

Vincent Sibille récidive

Villers. Pas de doute, Vincent Sibille est à l'aise, quand il débarque aux abords du stade Roger Bambuck. La preuve, l'an passé, il y a déjà remporté le scratch du championnat de Lorraine avec une belle avance. Une référence qui l'a conduit à s'aligner au départ le cou-teau entre les dents, hier.

De là à inquiéter le champion de France masters et tenant du titre Laurent Spiesser ? Le pari semblait audacieux d'emblée. Mais pas forcément pour le CTS régional Gérard Brocks : « Vincent peut être devant Spiesser. Il a beaucoup roulé ces dernières semaines. Il faut faire des kilomètres avant la Coupe de France ! »

Une prédiction que les plus sceptiques pouvaient assimiler spontanément à de l'autopersuasion. Sauf que le pilote de la Vôge VTT s'est chargé de répondre rapidement aux attentes de son coach, en faisant le holo-shot. Une stratégie sage-ment mûrie : « C'était prévu que je fasse le départ à fond. Je voulais si j'étais capable



■ Le Vosgien Vincent Sibille s'est imposé en devançant le Bressaud Neïlo Perrin-Ganier.

de partir tout seul devant. Là, Neïlo a pris ma roue. C'est bien, ça nous a permis de faire le trou. Corentin Cousteur est rentré sur nous dans le premier tour. »

De fait, dès la première rotation, les places étaient globalement attribuées : les Raonnais Sibille et Cousteur ainsi que le Bressaud Perrin-Ganier devant, à 20'' le

Schwenheimois Spiesser au côté de l'ex-Sierckois Matthieu Becker et du Badonvil-lois Lucas Winiger, 20'' plus loin un autre Badonvil-lois, Pierre Morque, tout juste papa, en compagnie du Thionvil-lois Arnaud Taurel-le puis quelques secondes plus loin, deux locaux : le master Bertrand Trombini et un invité surprise, l'espoir Bryan Ranslant.

Spiesser plafonne

Au fil des passages sur la ligne, les écarts ont varié. Mais surtout, quelques gaillards ont lâché prise, comme Cousteur qui a rejoint Becker... derrière un Spiesser, ayant effectué tout le reste de la course en solitaire. Un peu comme l'espoir Winiger, qui est revenu au niveau de Morque et Taurelle, puis du seul Mosellan.

Une configuration qui laissait l'Alsacien Spiesser bien amer : « En partant en deuxième ligne, je savais que j'allais entrer cinquième ou sixième dans le bois et que tout allait être compliqué. D'ailleurs, le classe-

Plus d'images
sur

estrepublikain.fr

ment était fait à l'entrée du bois. Je suis quand même revenu sur plusieurs pilotes. Mais devant, ça roulait très vite et 2 m d'avance, plus 2 m, plus 2 m, ça fait des trous. »

En tête, les Vosgiens Sibille et Perrin-Ganier se sont dès lors tiré la bourre, en faisant passer leur avance à 30'' à la mi-course avant de monter à plus d'1' dans l'avant-dernier tour, quand Spiesser a rendu les armes. De quoi annoncer un emballement final sans merci.

Et à ce petit jeu, le cadet des frères Perrin-Ganier a dégainé le premier. Avec plus ou moins de bonheur : « J'ai attaqué dans l'avant-dernier tour. J'ai pris un peu d'avance. Mais Vincent est revenu. Ensuite, j'ai encore essayé dans le dernier tour, parce que je savais que ça serait compliqué de passer dans le final. J'ai pris la tête. Mais dans l'avant-dernier

virage, j'ai fait une erreur. Je suis parti de l'avant et il m'a passé. »

Un épilogue analysé froidement par le champion régional Sibille : « Neïlo a attaqué en premier. Mais dans les deux derniers tours, j'ai bien temporisé en plaçant des attaques ciblées et en cassant le rythme. Je lui ai tellement pris la pression qu'il a fini par faire une erreur. J'ai eu un peu de chance. Sans ça, on serait arrivés au sprint et on ne sait pas ce qu'il se serait passé. » Personne ne le saura jamais, du reste.

Le scratch : 1. V. Sibille (Team Vosges) ; 2. N. Perrin-Ganier (La Bressaude Roue Verte) ; 3. L. Spiesser (VCU Schwenheim) ; 4. M. Becker (Team Vosges) ; 5. C. Cousteur (Team Vosges) ; 6. L. Winiger (CCVTT Badonviller) ; 7. A. Taurelle (Thionville VTT) ; 8. A. Poirot (La Vôge VTT) ; 9. B. Ranslant (VTT Fun Club) ; 10. B. Trombini (VTT Fun Club) ; 11. S. Welter (Thionville VTT) ; 12. R. Voiry (VTT Fun Club) ; 13. P. Morque (CCVTT Badonviller).

Villers-lès-Nancy

Dans les roues des vététistes



■ Les bénévoles du VTT Fun Club ont bénéficié de l'assistance d'étudiants de l'UFR Staps.

Les bénévoles du VTT Fun Club ont mis les petits plats dans les grands, avec l'assistance d'étudiants de l'UFR Staps, pour assurer une organisation au top de la première manche de la coupe de Lorraine VTT cross-country qui s'est déroulée le dimanche 22 mars. Ce beau plateau a réuni les meilleurs crosseurs régionaux, des champions de France et des amateurs désireux de se lancer dans la compétition, dont 53 athlètes locaux.

Didier César était le chef

d'orchestre des ouvriers et des signaleurs sur les circuits pour assurer sécurité et régularité, devant un nombreux public tenu en haleine par les 350 compétiteurs de tous âges.

Les récompenses ont été décernées aux compétiteurs par le maire François Werner, Didier Bégouin, adjoint aux sports à la Ville de Villers, Jean-Claude Claudel, président du comité régional de cyclisme et Dominique Lemoine, présidente de l'OMS Nancy.